

## **ANTARA SALURKAN BANTUAN 350.000 LITER AIR BERSIH DI GUNUNGGKIDUL**



Perum LKBN ANTARA menyalurkan bantuan 350.000 liter air bersih untuk warga di Kecamatan Panggang dan Purwodadi Kabupaten Gunungkidul Yogyakarta yang terdampak bencana kekeringan pada Selasa (7/11).

Sebanyak 70 tangki air bersih disalurkan kepada masyarakat kecamatan Panggang dan Purwodadi, dengan fasilitator dari komunitas Sedulur Panggang yang membantu penyaluran langsung ke warga agar lebih tepat sasaran.

Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko Perum LKBN ANTARA Nina Kurnia Dewi yang hadir langsung dalam acara penyerahan bantuan secara simbolis di Gunungkidul, mengatakan bahwa ANTARA sebagai perusahaan BUMN mengikuti perkembangan masalah kekeringan di Gunungkidul setiap tahunnya.

Bagi Nina, bantuan air bersih dari ANTARA memang hanya untuk mengatasi masalah kekeringan yang dihadapi warga untuk sementara. Namun, inilah salah satu bentuk kepedulian ANTARA sebagai BUMN memberikan manfaat bagi masyarakat dan lingkungan.

"Kami memberikan 70 tangki air bersih di Gunungkidul. Walaupun tidak besar, mudah-mudahan kehadiran LKBN ANTARA bisa membantu kesulitan akibat kekeringan di Gunungkidul," kata Nina.

"Bantuan air bersih ini bagian dari program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) 2023 Perum LKBN Antara," kata Manajer TJSL dan Humas Perum LKBN Antara Esti Oktaviani di Gunung Kidul, Selasa.

Turut hadir dalam acara tersebut, Kepala Pelaksana BPBD Kab Gunungkidul Purwono, Lurah Giripurwo Supriyadi, Perwakilan Lurah Giriharjo, serta Perwakilan kelurahan girimulyo.

Dalam sambutannya, Purwono mengatakan kekeringan panjang yang terjadi diakibatkan akibat fenomena global El Nino. Menurutnya, kekeringan tahun 2023 berbeda dengan yang terjadi pada tahun 2022 yang hanya terjadi dalam waktu tiga bulan.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar LKBN ANTARA yang turut meringankan beban masyarakat Gunungkidul terdampak kemarau panjang dampak El Nino," ujar Purwono.

Dalam kesempatan yang sama, Lurah Purwosari Supriyadi mengatakan di daerah itu terdapat 10 pedukuhan yang terkena dampak kekeringan.

"Kami atas nama masyarakat di Purwosari mengucapkan terima kasih kepada LKBN ANTARA yang memberikan bantuan air bersih kepada kami," kata Supriyadi.

Bantuan air bersih dari ANTARA menyasar Desa/Kelurahan Purwosari, Girimulyo dan Giriharjo. Berdasarkan data BPBD Gunungkidul, warga terdampak kekeringan di Desa/Kelurahan Giripurwo sebanyak 1.916 KK, Desa/Kelurahan Girimulyo sebanyak 694 KK dari 1.517 KK, dan Giriharjo sebanyak 300 KK dari total 1.300 KK.

(Esti/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)